

Ressort: Lokales

Baden-Württemberg: Schulbus fährt in Hauswand - Mehrere Verletzte

Eberbach, 16.01.2018, 09:10 Uhr

GDN - In Eberbach im baden-württembergischen Rhein-Neckar-Kreis ist am Dienstagmorgen ein Schulbus gegen eine Hauswand gefahren. Dabei seien 43 Personen verletzt worden, sechs davon schwer, berichtet der "Südwestrundfunk" unter Berufung auf Polizeiangaben.

Bei den Schwerverletzten soll es sich um Schüler handeln. Unter den Verletzten soll sich auch der Busfahrer befinden. Die Hintergründe des Unfalls waren zunächst unklar. Laut SWR sind drei Rettungshubschrauber sowie Notärzte und Feuerwehr im Einsatz. Weitere Details waren zunächst nicht bekannt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-100671/baden-wuerttemberg-schulbus-faehrt-in-hauswand-mehrere-verletzte.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619